



Escuela Católica de Todos los Santos

He aquí que hago nuevas todas las cosas.

Nuestra misión

Unida y alimentada por la Palabra de Dios y la Eucaristía, nuestra escuela católica culturalmente diversa inspira el aprendizaje dentro de un entorno enriquecedor y dinámico de excelencia académica y valores evangélicos.

El Boletín de Sentinel - 6 de marzo de 2024

Mensaje del director

Esta semana me gustaría proporcionar una actualización con respecto a los cambios en la dotación de personal para el año académico 2024-2025.

Como se anunció anteriormente, la Sra. Reardon se retirará de su cargo como Directora de Día Extendido al final de este año escolar. Me complace compartir con ustedes que su reciente cirugía de rodilla fue un éxito y que está en camino de regresar al programa de Día Extendido el lunes 11 de marzo. Quiero dar las gracias a la Sra. Reyes para servir como líder del programa durante el tiempo de licencia de la Sra. Reardon y todo el equipo de Día Extendido para proporcionar un entorno coherente y de apoyo para nuestros estudiantes.

La Sra. Kaus, maestra de 4^{to} grado, ha decidido renunciar a su posición al final del año escolar 2023-2024. Le damos las gracias por sus tres años de servicio a nuestra escuela y le deseamos mucho éxito y bendiciones en su búsqueda de nuevas oportunidades.

Además, la Sra. Brown, Asistente de Instrucción de 2^o Grado, ha decidido jubilarse en junio. Después de haber trabajado como asistente en nuestra escuela durante veinticinco años, principalmente en un aula de kindergarten, ella ha sido un miembro querido de nuestro personal que ha impactado positivamente en las vidas de cientos de estudiantes a través de su cuidado y alegre manera. Le agradecemos sus muchos años de dedicación y le deseamos una feliz jubilación.

El proceso de reclutamiento y contratación para el año académico 2024-2025 ya está en marcha. En apoyo de este esfuerzo, si usted tiene amigos o colegas que podrían estar interesados en aprender más acerca de las oportunidades de enseñanza en Todos los Santos, por favor anímelos a ponerse en contacto conmigo para obtener más información. Estaré encantado de hablar con ellos sobre la experiencia de enseñar en una escuela católica, así como nuestra misión en Todos los Santos.

Les deseo a usted y a su familia bendiciones para la Cuaresma.

He aquí que yo hago nuevas todas las cosas.



Fecha Límite para la Solicitud de Asistencia de Matrícula - 13 de marzo

Se les recuerda a los padres interesados en solicitar asistencia de matrícula que la fecha límite para presentar todos los formularios a través de FACTS es el miércoles, 13 de marzo. Por favor vea el enlace abajo para más información.

[2024-2025 Programa de ayuda a la matrícula](#)

Si usted tiene alguna pregunta sobre el proceso de solicitud o el programa de asistencia de matrícula, por favor póngase en contacto con la Sra. Diana Neri, Office Bookkeeper, en 703-368-4400 o vneri@allsaintsva.org.

Almuerzo Cuaresmal de Arroz - Viernes, 22 de Marzo

A medida que nos acercamos a la conclusión de la Cuaresma, queremos darle las gracias por animar a sus hijos a participar en el proyecto Plato de Arroz de CRS. Esta iniciativa ha proporcionado a nuestros estudiantes una manera muy específica de abrazar la práctica de la oración, el ayuno y la limosna durante este tiempo litúrgico.

Para apoyar este esfuerzo, el viernes 22 de marzo, la cafetería ofrecerá un sencillo almuerzo, cuya recaudación se destinará al proyecto Plato de Arroz. Como signo de nuestra solidaridad con los pobres de todo el mundo y en un esfuerzo por ayudar a los alumnos a comprender mejor la pobreza, el almuerzo consistirá en un cuenco de arroz y agua. Esta será la única comida y bebida que se podrá comprar ese día. Aunque la participación es completamente voluntaria, esperamos que muchos de los niños aprovechen esta oportunidad y la reconozcan como una oportunidad para aumentar su empatía por los que sufren en nuestro mundo.

El costo del almuerzo es de \$5.00 y debe ser presentado como una donación en efectivo en lugar de a través de las cuentas de almuerzo en línea. Los estudiantes pueden traer un almuerzo de casa si lo prefieren y se les recuerda traer una bebida si así lo desean ya que sólo habrá agua disponible en la cafetería.

Anuncios especiales de Juan Pablo Magno

Seminarios de Bioética en JP (Activos hasta el 26 de marzo de 2024)

Semanal: Martes, Febrero 20, 2024- Martes, Marzo 26, 2024

Únase a Sor Malia Grace Reed, O.P., para un estudio de seis semanas del segundo curso de Bioética ofrecido en John Paul: "Principios de Ética". Asiste a todas o a algunas sesiones, que se celebran los martes por la tarde a partir del 21 de febrero en el Salón Santo Tomás de Aquino de 19:00 a 20:30.

¡Acompaña a un lobo por un día! (Activo hasta Mayo 2024)

¡Días de Sombra disponibles en Juan Pablo! ¿Tiene un estudiante de 8º a 10º grado que está interesado en ver lo que es ser un estudiante de JP? ¡Inscríbelos para una visita de un Día de Sombra! Para la inscripción y más detalles, por favor visite:

https://jpthegreat.schooladminonline.com/portal/new_inquiry

Recordatorios importantes

- **Día de Desarrollo Profesional (No hay clases) - Viernes, 8 de marzo**
El viernes, 8 de marzo nuestra facultad participará en un día de trabajo de maestros para preparar las boletas de calificaciones para el segundo trimestre. Por esta razón, no habrá clases ni Programa de Día Extendido ese día.

- **Colecta de Alimentos Pan de Vida**

Durante este tiempo de Cuaresma, nos complace organizar la Campaña de Recogida de Alimentos Pan de Vida de Todos los Santos (BOLD) a beneficio de la Despensa de Alimentos Bethany y el Proyecto Santa Lucía del 4 al 15 de marzo de 2024. En 1992, el Club de la Universidad de Notre Dame de Staten Island lanzó esta iniciativa de servicio comunitario y desde entonces se ha extendido a comunidades de todo el país.

La Colecta de Alimentos Pan de Vida de Todos los Santos ayudará a las personas y familias de nuestra comunidad local que necesitan ayuda alimentaria. Por favor, consulte los detalles a continuación con respecto a nuestra colecta de alimentos 2024:

¿Cuándo tendrá lugar la colecta de alimentos?

La colecta de alimentos Pan de Vida de Todos los Santos se llevará a cabo del lunes 4 al viernes 15 de marzo de 2024. Los estudiantes de Todos los Santos de la Sociedad Nacional de Honor Junior (NJHS) ayudarán a organizar y promover la colecta. Miembros de nuestra clase de producción de video de séptimo grado están ayudando con la creación de videos promocionales para animar la participación durante toda la semana.

¿Adónde van a parar los alimentos?

Casi un cuarto de millón de personas en la Diócesis de Arlington tienen "inseguridad alimentaria", lo que significa que no saben de dónde vendrá su próxima comida. Lucy Project y All Saints' Bethany Food Pantry para ayudar a las familias e individuos que viven en Manassas, Manassas Park, y Prince William County.

¿Qué puedes hacer para ayudar?

Durante la campaña del 4 al 15 de marzo, su hijo puede traer donaciones de alimentos por la mañana y dejarlas en las cajas que estarán fuera de cada aula. Las donaciones también pueden ser traídas a la oficina de la escuela Todos los Santos (Lunes - Jueves) entre las horas de 8:00 AM-3:30 PM.

¿Qué comida debo donar a la colecta de alimentos Pan de Vida de Todos los Santos?

Durante la primera semana de la colecta, estaremos colectando comida no perecedera de acuerdo a la tabla de abajo. Durante la segunda semana, estamos agregando frutas y verduras frescas a nuestra colección. Por favor vea la lista de grados abajo:

Grade Level	Week of March 4	Week of March 11
Pre-Kindergarten	Canned Soup	Juice Boxes
Kindergarten	Pasta	Mac & Cheese
First Grade	Peanut Butter, Jelly	Rice
Second Grade	Brownie/Cookie Mix	Oranges
Third Grade	Beans (canned/dried)	Carrots
Fourth Grade	Canned Meat*	Oil
Fifth Grade	Cereal and Oatmeal	Canned Tomatoes
Sixth Grade	Canned Vegetables	Peppers
Seventh Grade	Canned Fruit	Potatoes
Eighth Grade	Pasta Sauce (<i>no glass</i>)	Onions
Faculty/Staff	Maseca Flour/Flour	Sugar

*Chicken, ham, beef or tuna

[2024 Bread of Life Food Drive - Folleto](#)

Si usted tiene alguna pregunta acerca de la Colecta de Alimentos Pan de Vida, por favor póngase en contacto con la Sra. Janis DeVore en jdevore@allsaintsva.org.

Gracias de antemano por su generosidad y apoyo a este proyecto de servicio comunitario de Cuaresma en beneficio de los necesitados de ayuda alimentaria.

Todos los Santos desea extender un sincero agradecimiento a la Universidad de Notre Dame Club de Staten Island por su continuo apoyo organizativo y logístico

- **Casa Abierta - Marzo 7 (9:00 a.m.)**

La Escuela Católica de Todos los Santos será el anfitrión de una jornada de puertas *abiertas* para los futuros padres el jueves 7 de marzo a partir de las 9:00 a.m. en el Centro de Actividades Parroquiales. Todos los feligreses y miembros de la comunidad interesados en aprender más acerca de nuestra escuela están cordialmente invitados a asistir. Para obtener más información, póngase en contacto con la Sra. Mary Rodríguez, Asistente Administrativa, en (571) 516-3170 o mrodriguez@allsaintsva.org.

- **Feria Diocesana de Empleo para Maestros - 9 de marzo**

Cada primavera la Diócesis de Arlington organiza una Feria de Empleo para *Maestros* para aquellos interesados en aprender más sobre el ministerio de la educación católica. Este año el evento tendrá lugar en la Escuela Santa Bernadette de 9:00 a 11:00 a.m. el 9 de marzo. Para obtener más información sobre el evento, por favor vea el enlace de abajo.

[Feria de Empleo para Maestros](#)

- **Venta de Uniformes Usados (Marzo 22)**

El PTO de Todos los Santos será el anfitrión de una venta de uniformes usados el **viernes, 22 de marzo de 8:00 AM - 10:00 AM** en el PAC. Esta es una gran oportunidad para prepararse para el cambio a los uniformes de verano el lunes, 8 de abril.

¿Interesado en ser voluntario? Si usted está certificado VIRTUS y le gustaría ser voluntario, por favor regístrese en Connect1.

- **Cenas de Cuaresma**

¡Todos los Santos Iglesia Católica tendrá una Cena de Cuaresma de nuevo este año! Varias organizaciones de la parroquia serán los anfitriones de la Cena cada semana y proveerán una comida sencilla de sopa y/o sándwiches. Como en el pasado, no tendremos la Cena de Sopa el Miércoles de Ceniza o la Semana Santa.

No hay costo por la sopa y/o sandwich. Se anima a todos a hacer una donación voluntaria a la organización benéfica seleccionada por la organización anfitriona. El calendario de fechas para la cena de sopa es el siguiente:

Marzo 06 de 5-7pm: All Saints Catholic School PTO Caridad: Bethany Food Pantry

Marzo 13 de 5-7pm: St Vincent DePaul Society Caridad: St. St. Vincent DePaul Society Ministries

Marzo 20 de 5-7pm: Squire Roses Caridad: Clínica Gratuita Madre de Misericordia

- **CAMPAMENTOS DE ARTE, DRAMA, TEATRO MUSICAL para K-12 en un entorno católico**

Celebrando 20 años, Spotlight on the Arts Summer Camps ofrece **Broadway Spotlight, Drama Bootcamp, Art Explorer y Arts & Crafts Fun Camp** del 8 al 19 de julio.

A través de la actuación, el arte visual, la música, y más, estos campamentos son impartidos por educadores católicos profesionales muy consumados en su área de especialización. Cada semana concluye con una muestra de arte o una actuación de los campistas. Los campamentos están diseñados para ser a la vez divertido y desafiante con el objetivo de ayudar a los campistas en su crecimiento en las artes dentro de un ambiente seguro. Hasta marzo, ***todos los campamentos tienen un descuento de \$35 y todos reciben una camiseta gratis.***

Más información e inscripción en www.SpotlightSummerCamps.com



- **Todos los Santos Deportes para 3º - 8º Grado: atletismo y voleibol femenino**

La inscripción para los deportes de primavera de CYO está abierta para Atletismo de Niños y Niñas y Voleibol de Niñas. *Inscríbese antes de la fecha límite del 8 de marzo.*

- **Atletismo:** Niños y niñas en los grados 3-8 son elegibles para participar. Las prácticas serán los martes y sábados en la pista de Pennington a partir del 2 de marzo. La competencia de primavera será el 18 de mayo. El costo es de \$40 por participante.
-
- **Voleibol:** Niñas en grados 3-8 son elegibles para participar. Las prácticas serán una vez por semana con partidos una vez por fin de semana a partir del 6 de abril con un torneo de final de temporada 11-12 de mayo. El costo es de \$40 por participante.

El CYO de Todos los Santos depende del voluntariado de los padres, hermanos mayores, y miembros de nuestra comunidad de Todos los Santos. ***Si usted desea ser entrenador de voleibol o entrenador asistente de pista esta temporada***, por favor comuníquese con Tomasita Liu, Directora de Deportes de CYO tliu@allsaintsva.org. Usted debe ser VIRTUS aprobado antes de trabajar con los participantes. Si no lo está, podemos ayudarle a iniciar el proceso de inmediato.

CYO Sports Inscripción Enlace: <https://reg.sportspilot.com/106526/login>

La inscripción estará abierta hasta el 8 de marzo de 2024.

- **Pida su Anuario**

Una de las mejores maneras de conmemorar el año escolar es comprando un Anuario de

Todos los Santos. Nuestro anuario escolar 2023-2024 ya está disponible para ordenar.

La personalización también está disponible por un cargo adicional de \$5.00.

Todos los pedidos deben realizarse en línea a través del siguiente enlace:

- Visite el sitio web de Lifetouch para hacer su pedido en línea: ybpay.com.
- El código de la escuela All Saints es 13273524.

Para preguntas relacionadas con el Anuario de la Escuela Católica de Todos los Santos, por favor póngase en contacto con la Sra. Janis DeVore (jdevore@allsaintsva.org).

- **Ropa de Espíritu Todos los Santos**

¿Sigues buscando ropa de espíritu de Todos los Santos? No busques más. Visite el siguiente enlace para encontrar el artículo perfecto para usted y toda la familia entre nuestras variadas selecciones.

[Ordene su Squadlocker Spirit Wear](#)

- **Menú del Almuerzo de Marzo**

[Menú Cafetería- Marzo](#)

Próximos eventos

Miércoles 6 de marzo

Adoración y Bendición (2:15 p.m.)

Cena de Cuaresma patrocinada por el PTO (PAC/5:00-7:00 p.m.)

Jueves, 7 de marzo

Misa escolar en memoria de las Santas Perpetua y Felicidad (8:30 a.m.)

Jornada de Puertas Abiertas (PAC/9:00 a.m.)

Simulacro de tornado en todo el estado (9:45 a.m.)

Vía Crucis - Grados 6-8 (2:15 p.m.)

Reunión de la Facultad (3:30 p.m.)

Fin del Trimestre II (Se cierra el Portal de Padres PowerSchool)

Viernes, 8 de Marzo

Día de Desarrollo Profesional - Día de Trabajo para los Maestros (No hay clases ni Día Extendido)

Sabado, 9 de Marzo

Feria Diocesana de Empleo para Maestros (Escuela St. Bernadette/9:00-11:00 a.m.)

Lunes, 11 de Marzo

Confesiones de Cuaresma - Grados 6-8 (10:00 a.m.)

Martes, 12 de marzo

Almuerzo de Seniors (Organizado por Grade 7)

Miercoles, Marzo 13

Fecha Límite: FACTS Solicitudes de Asistencia de Matrícula para las escuelas primarias

Jueves, 14 de marzo

Día de Vestimenta Espiritual

Estaciones de la Cruz - Grados K-8 (2:15 p.m.)

Reunión del Equipo de Administración de Inscripciones (PLC/7:00 p.m.)

Viernes, 15 de marzo

Excursión de 7º grado a Mount Vernon

Misa escolar (8:30 a.m.)

5º Grado Museo de Cera (PAC/2:00 p.m.)

Boletas de calificaciones del trimestre II enviadas a casa

Lunes, Marzo 18

Semana de Espíritu SCA - Día de Colores de Primavera

Martes, Marzo 19

Misa Escolar - Solemnidad de San José (8:30 a.m.)

Miércoles, 20 de Marzo

Semana del Espíritu SCA - Miércoles Wacky

Jueves, 21 de Marzo

Semana del Espíritu SCA - Día sin tarea

Ceremonia de Inducción NJHS (PAC/1:30 p.m.)

Viernes, Marzo 22

Semana del Espíritu SCA - Actividad de Compañeros

Venta de Uniformes Usados (PAC/8:00-10:00 a.m.)

Martes, 26 de marzo

Misa Crismal Diocesana en Todos los Santos

(Nota: Cafetería Cerrada. Se les pide a todos los estudiantes que traigan un almuerzo de casa. Esta es una revisión del menú originalmente publicado para marzo).

Miércoles, 27 de marzo

Misa escolar (8:30 a.m.)

Jueves, 28 de marzo

Representación de la Pasión de^{7º} grado (PAC/10:45 a.m.)

Salida al mediodía (Jueves Santo)

Viernes, 29 de marzo

Feriado (Viernes Santo)

Lunes, 8 de abril

Reanudación de clases

Cambio a uniformes de verano

Martes, 9 de abril

Almuerzo de Seniors - Organizado por^{6º} Grado

Miercoles, Abril 10

Reunión del Comité Ejecutivo del PTO (PLC/7:00 p.m.)

Jueves, 11 de abril

Reunión de la Facultad (3:30 p.m.)

Viernes, 12 de abril

Misa escolar (8:30 a.m.)

All Saints Catholic School
9294 Stonewall Drive
Manassas VA 20169
703-368-4400
allsaintsvaschool.org
facebook.com/allsaintsvaschool

